

2024/II/Wahl/76

Beschluss

Annahme

Denken in Gesundheitsregionen

Dabei richten wir den Blick verstärkt auch auf die Bedarfsplanung in Gesundheitsregionen, also zusammenhängenden regionalen Einzugsgebieten der medizinischen Versorgung vor Ort. Diese Regionen bestimmen sich nicht nur aus Landesgrenzen. Hamburger Patienten und Patientinnen werden ebenso im Umland gut versorgt, wie Hamburger Ärztinnen und Ärzte Menschen aus dem Umland gut versorgen. Auch das gilt es zu berücksichtigen. Hier wollen wir eine bedarfsgerechte Planung und Versorgung in allen Regionen sichern und dazu, wo möglich, den Blick über Ländergrenzen und starre Planungsgebietsgrenzen hinweg weiten. Die Metropolregion Hamburg und die Zusammenarbeit der Bundesländer Hamburg, Niedersachsen und Schleswig-Holstein bieten dafür einen Rahmen.

Überweisen an

Regierungsprogramm Bürgerschaftswahl 2025